



Tag der Feuerwehr Steinau 2014



Der Tag der Feuerwehr Steinau wurde in diesem Jahr bereits am Samstag mit einem Bayerischen Abend mit Original Kreuzbergbier und knusprigen Haxen im Biergarten am Feuerwehrhaus eröffnet. Der standesgemäße Fassanstich wurde von Ortsvorsteher Winfried Schäfer durchgeführt. Für die musikalische Unterhaltung sorgten Musiker vom Musikverein Steinau-Steinhaus.



Der Sonntag stand dann im Zeichen des Nachwuchses der Feuerwehr Steinau. Bürgermeister Karl-Josef Schwiddessen war auch vor Ort und nahm dies zum Anlass nochmal persönlich den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr Steinau zum sehr guten Abschneiden beim Bundeswettbewerb auf Kreisebene am 29.06.14 in Ebersburg-Thalau zu gratulieren. Er wünschte den Jugendlichen alles Gute und viel Erfolg bei den anstehenden Hessenmeisterschaften am 14.09.14 in Korbach, wo der Landkreis Fulda nur durch die drei Mannschaften der Jugendfeuerwehr Steinau vertreten wird und hofft auf ein ähnlich gutes Abschneiden, wie bei dem Kreiseinsatz.



Im Anschluss daran durften die kleinsten der Feuerwehr Steinau, die Feuerwehrdrachen, zusammen mit der Jugendfeuerwehr dem anwesenden Publikum einen Löschangriff vorführen. Hier waren die Kinder im Alter von 6 – 10 Jahren voll Eifer dabei und wurden von den Jugendlichen im Alter von 10 – 18 Jahren fachmännisch unterstützt. Als das Kommando „Wasser marsch“ kam und aus den Strahlrohren Wasser spritzte, sah man nur strahlende und zufriedene Gesichter in den Reihen der Kinder- und Jugendfeuerwehr. Als interessierte Zuschauer dieser Vorführung konnten wir auch den Gemeindebrandinspektor Christian Chalupa, den Gemeindejugendwart Max Baumgartl, sowie die Wehrführer von Steinhaus Sebastian Waider und Margrethenau Klaus Blum in Steinau begrüßen.



Für das leibliche Wohl der Besucher am Sonntag war auch in diesem Jahr mit Mittagessen, leckeren Grillspezialitäten und einem reichhaltigem Kuchenbuffet wieder bestens gesorgt.

Die Feuerwehr Steinau möchte sich bei allen Besuchern und Helfern für die Verbundenheit zur Feuerwehr ganz herzlich bedanken, und hofft Sie alle wieder zum Tag der Feuerwehr 2015 begrüßen zu dürfen.

Weitere Informationen und Bilder zur Feuerwehr Petersberg-Steinau finden Sie unter

www.feuerwehr-steinau.de